

CUESTIONA “INTERÉS” DE LA COMISIÓN

Se equivocan si creen que pueden tirar la ley: Claudia

“Cualquiera que crea que hay otros mecanismos para parar la reforma judicial está muy equivocado”, aseveró la presidenta Claudia Sheinbaum.

“El 1 de junio de 2025 va a haber elecciones en México y eso es por decisión del pueblo de México”, afirmó luego de que representantes de su gobierno comparecieron ayer ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para rendir cuentas sobre la reforma al Poder Judicial por ser considerada violatoria de convenciones internacionales suscritas por México.

“Llama a la atención, desde mi punto de vista la rapidez. Hay casos que van a la Comisión Interamericana y tardan años para poderse atender y ahora esta reforma al Poder Judicial no tardó ni semanas. ¿Cuánto interés?”, cuestionó la mandataria.

De acuerdo con la titular del Ejecutivo federal, “no hay ninguna violación a ningún derecho humano en México” con la reforma al Poder Judicial, mediante la cual se estableció la elección de jueces, magistrados y ministros mediante el voto directo.

“Es un país libre, soberano, independiente, y el pueblo de México decide, de acuerdo con la Constitución, cuáles son las reformas constitucionales. Al revés, va a haber más justicia, más acceso a la justicia del pueblo de México”, sostuvo la Presidenta durante su mensaje mañanero.

—Eduardo Ortega

5,000

ASPIRANTES

hay, al menos, para buscar una plaza en el Poder Judicial con la elección de 2025.



Postura. La presidenta Claudia Sheinbaum, ayer.

